

Communiqué de Presse

2 août 2025

Opérations perturbées à partir du 1er août 2025

A la suite d'une immobilisation d'un Airbus A330neo à La Réunion depuis hier après-midi (1er août 2025), et d'un Airbus A330-200 à Mumbai aujourd'hui, Air Mauritius est contrainte d'opérer avec seulement ses trois A350.

Cette situation survient dans le sillage d'une immobilisation d'un ATR 72-500 à Rodrigues qui ne peut être desservie que par les deux ATR restants de la flotte.

Cette réduction soudaine dans la flotte d'Air Mauritius a eu pour effet de perturber les opérations durant la soirée du 1er août 2025, avec l'annulation ou le report de certains vols sur Rodrigues, La Réunion, Mumbai et, au niveau des longs courriers, Londres et Paris.

Une équipe technique a été dépêchée à La Réunion hier soir pour effectuer les travaux sur l'A330neo qui s'y trouve immobilisé. Ces techniciens ont été à pied d'œuvre jusqu'à 02h00, soit l'heure de fermeture de l'aéroport de Gillot. Ils ont repris les travaux dès l'ouverture de l'aéroport ce matin.

Tous les passagers des vols annulés hier soir ont été pris en charge. Ceux des vols sur Rodrigues ont été réacheminés à leurs domiciles et ceux des vols internationaux sont hébergés dans des établissements hôteliers. Compte tenu de l'heure tardive, Air Mauritius a dû recourir à des taxis dans certains cas pour l'acheminement des passagers vers les établissements hôteliers.

Tous les passagers recevront des notifications par sms, WhatsApp ou par courriel au fur et à mesure de la reprise des opérations sur les différentes dessertes.

Les présentes perturbations auront des répercussions sur la programmation des vols au-delà de ce week-end. Air Mauritius communiquera à la presse les nouvelles données de la programmation des vols dans les prochaines quatre heures.